

第2660地区 大東中央ロータリークラブ

*事務所

〒574-0046

大東市赤井1-2-10-4F TEL: 072-872-6349 FAX: 072-872-6552

E-mail: dc-rc@eagle.ocn.ne.jp

ᡮ-ムページhttp://www.dcrc31477.com/

*例 会

毎週水曜日 12:30~13:30

ホテル阪奈

〒574-0012 大東市龍間266-8

TEL: 072-869-0181 FAX: 072-869-0105

ooooooooooooooooooooooooooo



in the WORLD

■会長:青田朝代 ■幹事:岩本静江 ■会報委員長:住川奈美

RI会長 ゴードン R. マッキナリー 2023~2024年度

国際ロータリー・テーマ 世界に希望を生み出そう

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1. 真実かどうか
- 2. みんなに公平か
- 3. 好意と友情を深めるか
- 4. みんなのためになるかどうか

第 1138 回 例 会 令和 5 年 12 月 6 日

開 会 点 鐘 : 12:30

ロータリーソング : 「奉仕の理想」 来 客 紹 介 : 親睦活動委員長

会長の時間:会長

諸 報 告 : 幹事、各委員長、出席報告、二コ二コ箱

卓 話 : 「 半 期 報 告 」 会長・幹事・会計・SAA・各委員長

閉 会 点 鐘 : 13:30

次週のお知らせ

12月13日(水) 18時00分より クリスマス例会 於 ビストロ IMAKURA(イマクラ)

出席報告

会 員 数 : 24 名

出席者数: 10 名 欠席者数: 9 名

出席規定免除者数 : 5 名

出席率: 52.63 %

10月18日 修正出席率 : 57.14 %

 \downarrow

68.18 %

お知らせ

・12/8(金)~9(土) RI第2660地区 2023-24年度地区大会

9日出 13:00~17:00 本会議 大阪NHKホール

・12/20休 休会日

· 12/27(水) 休会日

・1/3休 休会日

・1/10休 休会日

・1/17体 会長年頭挨拶・年男年女所感

お客様

モバイルパートナー

山本聖也様



00000000000000000000000000000000000

ニコニコ箱

- ・今日もスマホの勉強よろしくお願いします。 吉村会員
- ・スマホの使い方楽しみにしております。 寺田会員
- ・LINEや他の機能を覚えるきっかけになりそうです。 庵谷会員
- ・山本先生スマホ教室よろしくお願いいたします。 岩本会員
- ・山本様よろしくお願いします。 荒金会員
- ・山本様今日も楽しみにしております。 岩崎会員
- ・秋晴れですね。山本聖也様卓話よろしくお願い致します。 青田会員
- ・欠席が続き、申し訳ございません。スマホ教室楽しみです!! 白川会員
- ・来期の理事役員 人事の協力お願いします。 清水会員

当 日 計

¥25,000

今期累計額

¥399,000

ロータリー財団より称号が贈られました



☆ポール・ハリス・フェロー 寺田 晟二 会員

≪ 会長の時間 ≫



会長 青田 朝代

こんにちは。今週は京都の光悦寺へ行ってまいりました。光悦寺は、本阿弥光悦という桃山時代から江戸時代初期にかけて活躍した芸術家の生まれ育った場所で、京都市から標高160メートル分、山へ向かって登った鷹が峰にあります。そこで行われる光悦会は日本を代表するお茶会の一つです。その日は光悦にまつわる茶道具が一堂に介します。



oooooooooooooooooooooooo

本阿弥光悦は、刀剣鑑定を家業とする家に生まれました。陶芸・漆芸・書画・和歌・茶の湯などに卓越した人で、芸術家としての業績が世に残っています。

この時期、光悦寺は時雨がよく降ります。雲の向こうの空が晴れていても、鷹が峰を通過する雲が霧のような雨を降らし、晴れと雨が繰り返されるのです。

『将棋の藤井聡太竜王が岸田首相に「雲外蒼天」を揮毫した将棋盤を贈った』というニュースを拝見しました。「努力をしてさらに実力を高めていくことで、これまでと違った景色が見えるという意味を込めた」というお話を聞いて、前日光悦会で見た雨の向こうの清々しい青空の景色を思い出しました。

「雲外蒼天」という言葉は仏教由来の言葉ではございません。中国の古典が元になり、日本ならではの四季豊かな風土で生まれた言葉だとも言われています。

辞書には、『雨雲の上には青空が広がっている。今ある苦難もやがて去って良いことがあるだろうというたとえ』とあります。他には、『困難を乗り越え、努力して克服すれば、快い青空が望める』という解釈もありました。

人生には様々な困難が訪れます。しかし、悪い時ばかりではありません。必ず晴れの日が訪れます。そして、困難な時に努力したことはその人の身となり、未来へ結実していくでしょう。

以前、「秋になると竜田姫が雨を降らし、山の木々を赤や黄色に染めていく」というお話をしました。雨は実りをもたらします。それは食物であり、美しい景色であり、人々の心の豊かさを育みます。

先日も大変強い雨の中、順番待ちをしました。そうすると、手がかじかんできて、吐く息も白くなって、鳥肌が立ってきます。中々進まない列でじーっと待っているのは大変辛いことです。やっと部屋の中に入れると、とてもホッとします。そして、目の前には自分の好きな物が並んでいるなどとなると、先程までの辛い気持ちはどこへやら、とても幸せな気分になります。雨と寒さが幸せをさらに濃密にしてくれました。

藤井聡太竜王しかり、我々しかり、誰もが何かの行き詰まりを感じる瞬間があります。そのときに別の道筋を探すのも解決策の一つです。しかし、『継続は力なり』の格言の通り、続けていくこと、さらなる高みへ行くことで得られる物は大変大きい場合が多いと思います。ロータリーの活動も同様です。

雨の降る雲の向こうの青空、雨が降った後に残される鮮やかな自然の景色を脳裏に焼き付けて前向きに日々を過ごしていけたらと思います。

[幹事報告]

岩本 静江

- ①市こ連フェスティバルの御礼
- ②ウクライナ支援講演協力の御礼
- ③地区大会出席依頼
- ④12/13のクリスマス例会FAXにてご案内



000000000000000000000000000000000000

[委員会報告]

北田ロータリー財団委員長

「ご寄附のお願い」

- * 米山特別寄付金 25,000円
 - 我クラブは毎年米山奨学生を受け入れております。
- * ロータリー財団寄付金 \$200以上(30,000円以上)

こちらも地区補助金を活用して奉仕活動を行っております。

皆様、ご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

●)) 先週の卓話((●



『今さら聞けないLINE講座』

モバイルパートナー 山本 聖也 氏

2回目の「今さら聞けないLINE講座」を実施させていただきました。

今回は、不要な宣伝メッセージが来た時の受信拒否として「ブロック」、といつまでお写真を見続けることができるように「アルバム」機能の使い方を全体講座で実施致しました。不要なメッセージが出続けていることが気になる、という方が多いので拒否や削除の仕方を学ぶことで非常に安心感を持っていただける印象です。

写真についても、突然見れなくなってしまうことや、旅行の写真など、まとめて送るときにメールの受信音が何度もなって失礼じゃないか、と相手を気にかけることも多く、安心して写真をたくさん送れる、とお喜びの声も頂けました。

全体の講座の後に個別の相談を行わせていただき、LINE以外の個別のお困りごと を聞かせていただきました。「PayPayアプリが突然使えなくなった」「スマホの写 真をプロジェクターなどで大きくうつせるようにしたい」「翻訳アプリを使いたい」 など、全体では聞きづらい内容を聞かせていただくことができました。

日常で必要不可欠になってきているスマホのことで、分からなくてモヤモヤした気 持ちを少しでもスッキリするお手伝いができれば嬉しいです!

